

¡NOTIVER NO TIENE COMPETENCIA! -

*Ex presidentes Echeverría y Zedillo, compraron Notiver en el Zócalo

Habla de Notiver y su Aniversario como si fuera su cumpleaños mismo o más aún, como si fuera un día de la semana: nació hace 51 años en 1974, dice Raymundo Márquez Sánchez, El Chino, vendedor de periódicos y revistas en el Zócalo de Veracruz...



11 Diciembre 2025

Compartir: [X](#) [f](#) [g](#)

EL "CHINO" MÁRQUEZ

Por Manuel Hernández
Reportero de Notiver

Habla de Notiver y su Aniversario como si fuera su cumpleaños mismo o más aún, como si fuera un día de la semana: nació hace 51 años en 1974, dice Raymundo Márquez Sánchez, El Chino, vendedor de periódicos y revistas en el Zócalo de Veracruz.

Resume que Notiver no tiene competencia y lo dice con todo conocimiento de causa; tengo 79 años, casi 80, mi padre me trajo a vender periódicos desde los diez.

Unos 70 años de experiencia, El Chino hace ver que a la gente le gusta Notiver por la manera en la que "habla", su forma de presentar noticias y sus encabezados y porque cuando critica a alguien, es porque está diciendo la verdad:

"Es el periódico que más se vende, no hay uno que le haga competencia, hay unos que sí lo hacen pero en realidad muy poco en comparación".

Recuerda a su vez como conoció a su amigo Alfonso Salces, "lo conocí de chamaco, a él y a su hermano Eusebio, había una librería aquí a la vuelta que se llamaba Cervantes, él atendía junto con sus hermanas, llegaba yo a comprar revistas y novelas que mi papá me encargaba y me las daban más baratas y podía venderlas a precio".

Para el puesto ubicado frente al Hotel Veracruz que también tiene su gran historia ha sido un mar de anécdotas.

Como cuando de pronto se pararon tres camionetas y era el mismísimo ex presidente Echeverría y pidió comprar el periódico o cuando de pronto en el sexenio de Ernesto Zedillo, sintió la presencia de un hombre "trajeado" al cual El Chino acostumbrado al mundo de la información, reconoció de inmediato.

Personaje conocido en la ciudad, cualquier cantidad de transeúntes pasan y lo saludan, en 2024 festejó 100 años del primer puesto de periódicos y revistas en el Zócalo de Veracruz y este año la alcaldesa Patricia Lobeira, le regaló un puesto nuevo algo inédito de hecho, pues en 100 años nadie le había regalado nada, me lo gané, dice luego de 70 años de trabajo el buen Chino.

11 Diciembre 2025

SOCIALES

AGENDA | - *01 día para el aniversario 51 de NOTIVER *Mes de la Navidad y Fin de Año *Día Internacional de las Montañas *El Santoral. Dámaso I papa español. Santos Daniel Estilita y Victorico mártir; el Patriarca José, hijo de Jacob...

11 Diciembre 2025

ARTÍCULO ANTERIOR

¡TRAGEDIA EN COSTA DORADA! - SE INCENDIA CASA Y MURIÓ ASFIXIADO UN HOMBRE DISCAPACITADO

11 Diciembre 2025

PRIMERA

¡VOCEADORES DE NOTIVER! - NI LA LLUVIA, NI EL NORTE...

11 Diciembre 2025

ARTÍCULO SIGUIENTE

TEXTO IRREVERENTE | CINCUENTA + UNO - La familia notiveriana está velando vísperas pues mañana es su fiesta magna, la que tiene lugar cada fin de otoño, ya pisando el invierno. El cumpleaños de NOTIVER comparte fecha...

11 Diciembre 2025

LAS COLUMNAS

CANCIÓNERO | EL GOZO AL POZO...DE AGUA - Muy pronto se apagó el argüende mediático armado desde Palacio Nacional, en torno a la señora presidente con A de patria, celebrando con sonrisa pareja del primer ministro de Canadá, el bailoteo al ritmo de YMCA...

11 Diciembre 2025